
Spiritualité et Paix 

 

 

 Le Christ est apparu à la sainte Marguerite Marie entre 1673 et 1675. La fresque 

représente la seconde apparition. 

 

Chères sœurs et chers frères en Christ, 

En ce mois de juin, dédié d'une façon particulière au Cœur du Christ, nous pouvons répéter 

une prière simple : "Jésus, fais que mon cœur ressemble au tien." C'est aussi comme ça que 

notre cœur, peu à peu, devient plus patient, plus généreux, plus miséricordieux. 

(Pape François, 4 juin 2021) 

Le Cœur Sacré de Jésus est l’amour divin, centre où tout converge et qui  embrasse tout. 

Laissons-nous guider par Lui jusqu’au plus profond du mystère de l’amour où se rencontrent 

l’homme et Dieu. Il est fêté le 27 juin, troisième vendredi après la solennité de la Pentecôte. 

En cette Pentecôte du 8 juin, recevons tous ensemble et avec le monde entier, l’Esprit Saint. 

Un trésor déposé dans nos vies, l’irruption de la tendresse de Dieu, un souffle puissant et 

vivifiant de Lumière, d’Amour et de Don. L’Esprit veut toucher terre, féconder la matière, la 

chair, entrer dans l’expérience humaine. Il œuvre librement dans le monde : « IL souffle où il 

veut. »  

Simone Paccot dirait : « L’Esprit Saint propose à des hommes, des femmes, réceptifs, 

ouverts, audacieux, de lui servir de socles où il se posera et d’accepter que leur humanité, 

en toutes ses dimensions, devienne une de ses terres d’accueil, un peu comme « un plus » 

qui lui serait offert. Il exercera alors une part de sa mission en et par eux dans le monde. 



Le Christ nous a précédés sur cette route. Ila été habité en permanence par l’Esprit. » 

 

Fêtons le Sacré Cœur de Jésus le 27 juin 

« Je vous attends dans mon Sacré Cœur » message reçu par une mystique en 2008. 

Nous pourrions nous unir tous ensemble le jeudi soir du 26 juin de 23h à minuit pour être 

avec LUI dans la prière.  Il s’agit de tenir compagnie à Jésus, pour se laisser saisir par sa 

souffrance d’amour et y compatir, et pour obtenir avec lui Miséricorde et Guérison  pour le 

monde entier. 

Bien sûr, on peut prier avec Jésus chaque premier jeudi du mois, c’est l’heure Sainte à 

Gethsémani.  

 

Fêtons le Cœur Immaculé de Marie le 28 juin. 

Honorons son Cœur avec le rosaire ou juste une dizaine, car à chaque « je vous salue Marie » 

c’est une perle qui s’enfile sur le collier  du rosaire, c’est une chaîne parcourant le monde 

entier. Tous nos chers amis du Liban prient avec nous chaque premier samedi du mois. 

Toute prière est un médicament qui soigne notre âme. Marie nous dit : « Ne vous éloignez 

jamais de la Source féconde, je suis unie à vous par le Saint Rosaire. » 

 

En ce premier vendredi du mois, restons unis à ces deux Saints Cœurs et prions tous 

ensemble pour toutes nos intentions, et en ce moment si effroyable, pour les enfants de 

Gaza et pour tous les pays en guerre. Gardons à l’esprit que l’Orient est le berceau du 

Christianisme et je crois que nos prières sont indispensables et même cruciales pour que le 

monde entier se réunisse et trouve la Paix du Christ. Demandons et demandons encore à 

nos Saints Patrons et à tous les Saints du mois de juin d’intercéder sans cesse et n’oublions 

pas notre part, la paix dans notre propre cœur est vitale, c’est ainsi que tous nos cœurs 

réunis construiront un monde de paix.  Jésus peut nous sauver à chaque souffrance, à 

chaque malaise, partout où sa Paix est absente. Sauver n’est pas seulement le jour de sa 

crucifixion, mais à chaque instant de notre vie.    

Toutes ces divines journées en ce mois de juin, nous permettent d’entrer en silence, en 

prière, et pour cela j’ai aimé ces quelques mots du pape Léon XIV que vous avez peut-être 

déjà lu… 

« Trop de cœurs sont troublés 
Trop de pensées sont agitées 

Trop de nuits se vivent sans sommeil 
Mais le seigneur t’appelle à une autre manière de vivre 

Une vie où la paix ne dépend pas des circonstances 
Une paix profonde, que le monde ne comprend pas…mais que Dieu donne 

Déposons notre stress, notre combat, notre angoisse au pied du Christ. 
Entrons dans le silence, là où la voix de Dieu se fait entendre. 

Ne laissons pas le monde nous voler notre paix. » 
 



Rendons grâce en ce premier vendredi et premier samedi du mois pour les nombreux cœurs 

touchés, consolés et apaisés. 

J’aimerais finir en disant un grand merci à tous ceux qui reçoivent la prière mensuelle. Vous 

me faites grandir en spiritualité et je me sens à chaque fois dans une immense gratitude 

envers le Seigneur. 

Avec vous tous. 

Christine Thomi 

Indumani.thomi@gmail.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Liebe Schwestern und Brüder in Christus! 

In diesem Monat Juni, der in besonderer Weise dem Herzen Christi gewidmet ist, können wir 

ein einfaches Gebet wiederholen: „Jesus, mach, dass mein Herz dem deinen gleicht.“ So 

wird auch unser Herz nach und nach geduldiger, großzügiger und barmherziger. 
(Papst Franziskus, 4. Juni 2021) 

 

Das Heilige Herz Jesu ist die göttliche Liebe, das Zentrum, in dem alles zusammenläuft und 

das alles umarmt. Lassen wir uns von Ihm bis zum tiefsten Geheimnis der Liebe führen, wo 

sich der Mensch und Gott begegnen. Er wird am 27. Juni, dem dritten Freitag nach dem 

Hochfest Pfingsten, gefeiert. 

An diesem Pfingsttag, dem 8. Juni, wollen wir alle zusammen und mit der ganzen Welt den 

Heiligen Geist empfangen. 

Ein Schatz, der in unser Leben gelegt wurde, der Einbruch der Zärtlichkeit Gottes, ein 

mächtiger und belebender Hauch des Lichts, der Liebe und des Gebens. Der Geist will die 

Erde berühren, die Materie und das Fleisch befruchten und in die menschliche Erfahrung 

eintreten. Er wirkt frei in der Welt: „ER weht, wo er will“.  

Simone Paccot würde sagen: „Der Heilige Geist bietet Männern und Frauen, die 

empfänglich, offen und kühn sind, an, ihm als Sockel zu dienen, auf dem er sich 

niederlässt, und zu akzeptieren, dass ihre Menschlichkeit in all ihren Dimensionen zu 

einem seiner Empfangsgebiete wird, sozusagen als ‚“ein Mehr“, das ihm angeboten wird. 

Er wird dann einen Teil seiner Mission in und durch sie in der Welt ausüben. 

Christus ist uns auf diesem Weg vorausgegangen. Er war ständig vom Geist beseelt.“ 

 



Feiern wir das Heiligste Herz Jesu am 27. Juni 

„Ich erwarte euch in meinem Heiligen Herzen“, eine Botschaft, die eine Mystikerin im Jahr 

2008 erhielt. 

Wir könnten uns am Donnerstagabend, dem 26. Juni, von 23 Uhr bis Mitternacht alle 

zusammenschließen, um im Gebet bei IHM zu sein.  Es geht darum, Jesus Gesellschaft zu 

leisten, um sich von seinem Leiden aus Liebe ergreifen zu lassen und mit ihm mitzufühlen, 

und um mit ihm Barmherzigkeit und Heilung für die ganze Welt zu erlangen. 

Natürlich kann man auch jeden ersten Donnerstag im Monat mit Jesus beten, es ist die 

Heilige Stunde in Gethsemane.  

 

Feiern wir am 28. Juni das Unbefleckte Herz Mariens. 

Wir ehren ihr Herz mit dem Rosenkranz oder nur mit einem Dutzend, denn mit jedem 

„Gegrüßet seist du, Maria“ wird eine Perle auf die Rosenkranzkette aufgefädelt, es ist eine 

Kette, die die ganze Welt durchquert. Alle unsere lieben Freunde im Libanon beten jeden 

ersten Samstag im Monat mit uns. 

Jedes Gebet ist eine Medizin, die unsere Seele heilt. Maria sagt uns: „Entfernt euch nie von 

der fruchtbaren Quelle, ich bin mit euch durch den Heiligen Rosenkranz vereint.“ 

 

Lassen Sie uns an diesem ersten Freitag des Monats mit diesen beiden heiligen Herzen 

vereint bleiben und gemeinsam für alle unsere Anliegen beten, und in diesem so 

schrecklichen Moment für die Kinder in Gaza und für alle Länder, in denen Krieg herrscht. 

Lassen Sie uns daran denken, dass der Orient die Wiege des Christentums ist und ich glaube, 

dass unsere Gebete unerlässlich und sogar entscheidend sind, damit die ganze Welt 

zusammenkommt und den Frieden Christi findet. Bitten wir unsere Schutzpatrone und alle 

Heiligen des Monats Juni immer wieder um Fürsprache und vergessen wir nicht unseren Teil, 

der Frieden in unserem eigenen Herzen ist lebenswichtig, so werden alle unsere Herzen 

zusammen eine Welt des Friedens aufbauen.  Jesus kann uns bei jedem Leiden, bei jedem 

Unwohlsein, überall dort, wo sein Friede fehlt, retten. Retten ist nicht nur am Tag seiner 

Kreuzigung, sondern in jedem Augenblick unseres Lebens.    

All diese göttlichen Tage in diesem Juni erlauben uns, in die Stille und ins Gebet einzutreten, 

und deshalb haben mir diese Worte von Papst Leo XIV. gefallen, die Sie vielleicht schon 

gelesen haben... 

„Zu viele Herzen sind beunruhigt 

Zu viele Gedanken sind unruhig 

Zu viele Nächte werden schlaflos durchlebt. 

Doch der Herr ruft dich zu einer anderen Art zu leben. 

Ein Leben, in dem der Frieden nicht von den Umständen abhängt. 

Ein tiefer Frieden, den die Welt nicht versteht....aber den Gott schenkt. 



Legen wir unseren Stress, unseren Kampf und unsere Angst zu Füßen Christi ab. 

Gehen wir in die Stille, wo die Stimme Gottes zu hören ist. 

Lassen wir nicht zu, dass die Welt uns unseren Frieden raubt“. 

 

Danken wir an diesem ersten Freitag und Samstag des Monats für die vielen Herzen, die 

berührt, getröstet und besänftigt wurden. 

Ich möchte schließen mit einem großen Dankeschön an alle, die das monatliche Gebet 

erhalten. Sie lassen mich in meiner Spiritualität wachsen und ich fühle mich jedes Mal in 

einer immensen Dankbarkeit gegenüber dem Herrn. 

Mit euch allen 

Christine Thomi 

Indumani.thomi@gmail.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


